

市民と議会の まちづくりトーク

平成28年度第1回議会報告会・市民懇談会では、たくさんの意見をお聞かせいただきました。前回までの反省から、第2部の意見交換会の時間を多くしましたが、今後もより深い意見交換となりますよう改善していきます。また、いただいた意見は、各常任委員会で取り上げ、市民の声を反映するため取り組んでいきます。



サンヒルズ甲西：5月14日(土)



菩提寺まちづくりセンター：5月13日(金)

| 懇談会での意見・要望 | |
|------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| まちづくり | 「自分のまちは自分でつくる」という考え方は賛成だが、5年を目途とした長期ビジョンを実施していくには、まち協の位置づけは重い。ボランティアでよいのか。報酬が必要ではないか。安心安全なまちづくりができるのか不安である。行政の丸投げは困る。自主事業の初期投資の予算が必要ではないか。事業を長期継続するための、任期等を含めたリーダーの選出が必要で、市職員やコンサルを入れるのも必要である。 |
| コミュニティバス | コミュニティバスの本数増便、ワゴン車タイプの増車など充実してほしい。 |
| 場外車券場 | 場外車券場の収入が600万円予算化されているが、その根拠について、わかれば教えてほしい。 |
| 観光 | 忍者など観光誘致にもってってもらいたい。 石部の宿場まつり、宿場町を考えれば両山ではなく東海道沿いであることが望ましい。 十二坊のハイキングコースなど使い方によっては湖南市の宝である。 |
| 交通・環境 | 国道1号について、中郡橋北交差点は栗東方面から来た場合、左折ができない。 国道1号と市道野神8号線の交差点に信号機が必要。 河川愛護の精神は大事。子どものふるさとをきれいにしたい。個人で草刈り等できる範囲までは、しゅんせつ等整備してほしい。河川のモデル地区をつくって、示したらどうか。 落合川の改修はどうなっているのか。 河川愛護の草刈りをやめたい。 市道吉永山手線について、完成は確かかどうか。交通量の変化に対する安全への対応は。 三雲駅の周辺の交通状況について。 石部駅の改築に向け取り組んできた。ホームと電車の段差や階段の改良をしてほしい。 宮の森の雨水排水が整備されておらず、局部的豪雨には道路が川ようになる。対策を。 排水路(甲西中～アートホテル)の整備(悪臭がある)とマンポの撤去について。 イワタニランドの交差点、点滅であるから押さないといけない。感应式は難しいのか。 農業の担い手不足。専業農家が成り立たない。 企業や市役所も縮小で地元雇用が減ってきている。 「物流ターミナル」の進捗具合は。 |
| 教育・福祉 | 市内に若者が定住するため、子育てや医療面でもっとアピールすべきである。小中学生の医療費の無料化をすべきである。他市では実施しているところもある。 医療費を抑制するためにも、がん検診を広めるようにすべきである。 |